
И вновь о переходе на цифровое телевидение

Состоялось заседание штаба муниципального района Шенталинский по переходу на
цифровое эфирное телевизионное вещание.

  

Открывая заседание штаба, первый заместитель Главы района А.С. Гурьянов
подчеркнул, что работа по информированию населения о  переходе на цифровое
телевидение ведется на территории муниципалитета с осени прошлого года. 

      

Информация на данную тему систематически публикуется в районной газете, в
соцсетях. Организован подомовой обход населения, для чего активно привлекаются
депутатский корпус, уличные комитеты, старшие многоквартирных домов. А волонтеры
из числа молодежи помогают тем, кому нужна помощь, с установкой телевизионных
приставок.

  

Главы сельских поселений, присутствовавшие на заседании штаба, рассказали, как
организована данная работа на их территориях.

  

Напоминаем, что вещание аналоговых каналов прекратится 3 июня 2019 года. 
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Если вы смотрите аналоговое телевидение, позаботьтесь о приобретении цифровой
приставки к телевизору.

  

Если вы смотрите спутниковое телевидение, вещание продолжится без изменений.

  

Поделитесь с  данной информацией со своими соседями, родственниками и знакомыми,
у которых нет возможности ознакомиться с информацией через газету или интернет. 

  

Если у вас есть вопросы, звоните по телефону горячей линии: 8-800-220-20-02 (звонок
бесплатный).
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